

La reprise du dialogue inter-haïtien est annoncée en vue de la signature de l'accord politique. Suspendues depuis plusieurs semaines, les discussions entre le Parlement et l'Exécutif doivent reprendre en cette fin de semaine en prélude à la signature de l'accord. Affaire Duvalier : les avocats de l'ancien Président ripostent à la décision de la Cour d'Appel de Port-au-Prince et demandent à la Cour de Cassation d'annuler et de casser l'arrêt en dénonçant un « complot contre le droit et la Constitution ».

ECONOMIE

Le Venezuela va acheter de la technologie « made in Haïti »

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/128362/Le-Venezuela-va-acheter-de-la-technologie-made-in-Haiti.html>

Nicolas Maduro promet des financements dans le secteur technologique afin de soutenir l'économie haïtienne.

Vers une réforme des finances publiques

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/128501/Vers-une-reforme-des-finances-publiques.html>

Stratégie de réforme des finances publiques: rationalisation des dépenses, contrôle budgétaire, transparence, optimisation des ressources fiscales et revalorisation des fonctions du MEF.

COOPERATION

Deux nouveaux accords de plus de 13 millions de dollars avec le Japon

<http://www.haitilibre.com/article-10682-haiti-humanitaire-deux-nouveaux-accords-de-plus-de-13-millions-de-dollars-avec-le-japon.html>

Signature de deux protocoles d'accord au profit de Jacmel et de Léogâne pour la santé et l'eau potable.

3^e rencontre de dialogue avec les dominicains

<http://www.haitilibre.com/article-10669-haiti-politique-3e-rencontre-de-dialogue-avec-les-dominicains.html>

Prochain rendez-vous de la Commission mixte « ad hoc » le 20 mars à Jacmel: santé, tourisme et migration sont à l'agenda.

République Dominicaine et réparation contre l'esclavage au centre du sommet de la CARICOM

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/128492/Republique-dominicaine-et-reparation-contre-lesclavage-au-centre-du-sommet-de-la-Caricom.html>

Discussions sur les deux Républiques voisines : la CARICOM attend la promulgation de la loi dominicaine traitant du statut des enfants d'immigrants.

POLITIQUE

Vers la signature de l'accord et la poursuite du dialogue entre le Parlement et la Présidence

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article16094>

L'Exécutif s'apprête à publier les noms des personnalités de la CSCCA, le dialogue reprend.

Le Parlement a-t-il été partie, témoin ou observateur ?

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article16109>

Dialogue politico-institutionnel: six sénateurs font pression contre tout accord avec Martelly.

Le Cardinal Langlois reçu au Sénat

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/128377/Le-cardinal-Langlois-recu-au-Senat.html>

Discussions autour de la signature du dialogue politique et la reprise des activités en séance plénière au Sénat.

24 heures pour régler les contentieux entre l'Exécutif et le Parlement !

<http://www.haitilibre.com/article-10709-haiti-politique-24-heures-pour-regler-les-contentieux-entre-l-executif-et-le-parlement.html>

Phase institutionnelle du dialogue : vers le règlement des contentieux et la signature de l'accord.

SOCIAL

Une table sectorielle de protection sociale activée dans le département du Nord

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article16090>

Débats et discussions sur les problématiques de la protection des droits de l'enfant, des femmes et des personnes en situation de handicap.

Gonaïves a bien dansé son carnaval

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/128237/Gonaives-a-bien-danse-son-carnaval.html>

Carnaval 2014 : un air de fête sur la cité de l'indépendance.

Différentes activités annoncées en Haïti pour célébrer le 8 mars

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article16095>

Journée internationale des femmes : marches, conférences et activités culturelles pour le respect des droits des femmes.

RD : un haïtien tué et 27 autres blessés

<http://www.hpnhaiti.com/site/index.php/politique/1196-2-haiti-rd-incident-un-haitien-tue-et-27-autres-bleses>

Incidents au cours d'une manifestation à Jimani : le GARR dénonce la mort d'un travailleur migrant haïtien et 27 autres blessés.

ENVIRONNEMENT

Grand'Anse : risque imminent de déforestation

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/128275/GrandAnse-risque-imminent-de-deforestation.html>

Désastre écologique imminent : la main basse irraisonnée sur les arbres et l'industrie florissante du charbon de bois.

Le Sud, zone de prédilection pour le cacao

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/128494/Le-Sud-zone-de-predilection-pour-le-cacao.html>

3^e denrée d'exportation, la filière cacao reste insuffisamment développée.

DROITS HUMAINS

Vers la ratification de la Convention des Nations Unies sur l'Apatridie

<http://www.haitilibre.com/article-10672-haiti-politique-vers-la-ratification-de-la-convention-des-nations-unies-sur-l-apatridie.html>

Accompagnement du Bureau du HCR dans le processus de ratification des Conventions de 1954 et 1961.

L'épidémie de choléra en Haïti constitue « une menace importante pour l'Amérique Latine et la Caraïbe »

<http://www.theguardian.com/global-development/2014/mar/07/haiti-cholera-epidemic-major-threat-latin-america-caribbean>

L'épidémie exige une action décisive, selon Pedro Medrano Rojas, coordonnateur en chef de la réponse au choléra en Haïti.

Des dominicains marchent jusqu'à Haïti pour apporter un message de paix

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/128335/Des-Dominicains-marchent-jusqua-Haiti-pour-apporter-un-message-de-paix.html>

Marche de 13 jours de sept dominicains afin de réclamer la paix entre les deux Républiques.

Un rapport du Département d'Etat US souligne la persistance de graves dérives sous Martelly

<http://www.alterpresse.org/spip.php?article1611>

Un rapport considéré « acceptable » par les secteurs des droits humains, rejeté par le gouvernement.

Les avocats de Duvalier rejettent l'arrêt de la Cour d'Appel

<http://lenouvelliste.com/lenouvelliste/article/128437/Les-avocats-de-Duvalier-rejettent-l-arret-de-la-cour-dappel.html>

Affaire Duvalier : une requête de renvoi pour cause de suspicion légitime à la Cour d'Appel.

Enfants Soleils d'Avenir est un fonds de dotation ayant pour objet de soutenir des actions de santé, de développement et d'éducation autour de la famille et de l'enfant, plus particulièrement des actions en faveur de personnes en situation de précarité en Martinique, dans la Caraïbe et plus généralement dans le monde.